

Mainova

Delta-t Messdienst übernommen

[24.11.2023] Mit dem Kauf der Firma Delta-t Messdienst will Mainova das Submetering-Geschäft stärken.

Der Frankfurter Energiedienstleister Mainova übernimmt sämtliche Geschäftsanteile des Messdienstleisters Delta-t Messdienst Andreas Völker. Die Übernahme werde zum 1. Januar 2024 vollzogen und verstärke die Präsenz der Mainova im Bereich Submetering, also Messdienstleistungen, heißt es in einer Pressemitteilung. Delta-t ist ein mittelständischer Messdienstleister mit Sitz in Obertshausen. Das Unternehmen betreut nach eigenen Angaben rund 3.500 Objekte mit mehr als 18.000 Wohneinheiten und über 160.000 Geräten im Bereich der Heiz- und Warmwasserkostenabrechnung. Mit 26 hochqualifizierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern konnte das Unternehmen in den vergangenen Jahren erfolgreich expandieren.

Mainova-Vorstandsmitglied Diana Rauhut sieht in der Übernahme einen wichtigen Schritt für beide Unternehmen: „Mit der Beteiligung an Delta-t gewinnen wir einen starken Partner, der sich hervorragend entwickelt hat. Wir sehen großes Synergiepotenzial und planen, unser Submetering-Produktpotential in Kombination mit weiteren Energiedienstleistungen auszubauen, um unsere Kundinnen und Kunden noch umfassender betreuen zu können. Wir freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit und sind überzeugt, unsere strategischen Ziele in diesem Marktsegment gemeinsam erreichen zu können.“ Die Kooperation ermöglicht es Mainova, das bestehende Produkt zur Heizkostenabrechnung, die Mieterdirektabrechnung, im Bereich Fernwärme und Erdgas weiterzuentwickeln. Über die finanziellen Details der Transaktion haben die Parteien Stillschweigen vereinbart.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Mainova,